

09 fév 2007 -16:00

Appartient à Conseil des ministres du 9 février 2007

ASTRID

Marché public pour la reprogrammation des équipements terminaux ASTRID

Marché public pour la reprogrammation des équipements terminaux ASTRID

Sur proposition de M. Patrick Dewael, ministre de l'Intérieur, le Conseil des ministres a marqué son accord pour le lancement d'une procédure de marché public pour la reprogrammation des équipements terminaux ASTRID au profit de la police intégrée.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe